
●第4回クラブ協議会「年度終了にあたり」

あと2回でございますが皆様のご協力を頂き

たいと思います。

●ポリオ撲滅基金1人2,000円を事

務局まで。

●ハイライトよねやまを回覧しま

す。

●ＩＭの収支報告が大和クラブより届きま

した。239,000円クラブに返金されます。

●大和商工会議所にて緊急節電セミナー開

催が6/29に開催、各クラブより10,000円を

拠出しました。

●次週23日は休会の為、次回は30日です。

●本日例会終了後臨時役員理事会を開催。

●ロータリー財団寄付について

郡司 守 委員長

今年度のポリオ撲滅基金1人2,
000円を事務局までお願い致しま
す。後藤ガバナーはじめ地区か

ら挨拶文が届いておりますので回覧します。
米山財団への寄付も宜しく願います。

●2011～2012年度 東慶州RC離就任式
梅田秀雄 国際奉仕担当委員長
6月23日（木）～25日（土）の

日程で舘盛会長、鈴木幹事以下11
名で行って参ります。詳細は配布
の行程表を参照下さい。

●出席委員会 長野 俊八 委員長

◆30年皆出席 藤田 重成 会員

◆ 7年皆出席 鈴木 洋子 会員

◆ 1年皆出席 辻 彰彦 会員

●ゴルフ同好会 阿萬委員長

6月3日（金）保土ヶ谷カントリー

クラブにて第90回のクラブコンペ

が8名の参加で行われました。優

勝は横澤会員です。

●親睦活動委員会

辻 彰彦 副委員長

お祝いの方々

◆創業記念日 長野 俊八 君 6月21日

阿萬 正巳 君 6月28日
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舘盛 道明 会長

１５８２

7月 7日

6月 30日

35名 28名 82.35％ 94.29％ 6名

平成23年 6月16日第1577回例会

司 会 ＳＡＡ・岸 幸博 君

斉 唱 「君が代」「それでこそロータリー」

ソングリーダー 上田 利久 君

ゲスト 森 茂雄（大和商工会議所）

欠席者 ６名 原嶋君、岩松君、北島君

、梅野君、岸君、引田君

「一年を顧みて」
(会長・幹事）

挨拶「就任にあたり」
第1回クラブ協議会(会長・幹事）

鈴木 洋子 幹事



◆入会記念日 藤田 重成 君 6月23日

上田 利久 君 6月23日

伊藤 英夫 君 6月23日

「年度終了にあたり」

会長・幹事

46回の例会その内、地区大会

関連が8回、卓話は会員以外で5

回、2回のミニコンサート等が行われました。

★内容は下記からダウンロード願います。

files.me.com/nakajima22/dhs1hz.mp3

◆地区大会について 髙橋政勝 実行委員長

地区大会には会員全員のご協

力により盛大に出来ました厚く

お礼申しあげます。ガバナーズ

クラブでありますのでホストク

ラブとして大会の中心となっての協力して

頂きありがとうございました。反省は沢山

ありますが、後ほどにします。ただ予算が

済んでいますが、210万円余り繰越金として

次年度に引継ぐ事が出来ました。ご協力大

変ありがとうございました。
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鈴木 洋子 幹事

ご皆出席のお祝いありがとう
ございます。

藤田 重成君、上田 利久君、伊藤 英夫君
入会年何時か？チャーターです。長い長いも、

過ぎてみれば早いもの、夢 まぼろしの如し。

中島 康次郎 君
放射線いっぱいの足立区か

ら元気に来ました。上田先生！

金町水系はどうなるんでしょうかネ？

辻 彰彦 君

おかげ様で一年が過ぎました。有り

難うございます。

長野 俊八 君

創業記念日のお祝い有り難うござい

ます。

阿萬 正巳 君

創業記念のお祝いありがとうござい

ます。各企業を取り巻く環境は厳しさ

を増すばかりですが皆さまのお役に立

てるように行きたいと思っております。

横澤 創 君
阿萬さんのお陰で、クラブコンペ

で優勝する事が出来ましたシンペリ
ヤのホールにうまくはまったようで
す。ありがとうございました。

松崎 正実 委員長

本日 10,000円

累計 703,000円

※東慶州離就任式内容の抜粋は：files.me.com/nakajima22/85214p.mp3

後藤ガバナー挨拶 files.me.com/nakajima22/h4wzsp.mp3

舘盛会長挨拶 files.me.com/nakajima22/pqlrux.mp3 をお聞き下さい。

2011-2012年度 東慶州RC会長離就任式典
2011年6月23日～25日 13名が参加しました。


